
 

 

ATA Nº 035/2024 

 

  Aos sete dias do mês de outubro do ano de dois mil e vinte e quatro, às 

nove horas, na sede do Poder Legislativo, realizou-se a trigésima quinta Sessão Plenária 

Ordinária, sob a presidência do Vereador Gilvan da Silva Moura e contou com a 

presença de todos (as) Vereadores e Vereadoras, exceto do Vereador Alan Wagner, e do 

Vereador Pedro Moraes, que não compareceram à Sessão. 

  No horário aprazado, havendo número legal e invocando a proteção e 

Deus, o Sr. Presidente declarou aberta a presente Sessão, solicitando à mim, Assessora 

Legislativa Isabel Rehbein que realizasse a leitura de uma passagem bíblica. Após, 

anunciou que aa Ata do dia 30 de setembro de 2024, cuja cópia foi encaminhada por e-

mail para cada um(a) e encontra-se em discussão e posterior votação, oportunidade em 

que foi aprovada por todos os presentes. Não tivemos correspondências a serem 

apresentadas e lidas. 

  No Expediente inicialmente manifestou-se o Vereador Marcelo D’Avila, 

realizando as saudações costumeiras a todos. Iniciou seu pronunciamento agradecendo a 

comunidade candelariense que votou maciçamente no candidato a Prefeito Nestor, 

trazendo uma vitória muito grande para a chapa majoritária. Também agradeceu à sua 

família, aos apoiadores, amigos e todas as pessoas que torceram por ele na eleição que 

aconteceu ontem, 06 de outubro, ressaltando que o “ sol nasceu para todos e de coração, 

agradeceu os seus 1033 votos realizados”, dizendo que continuará à disposição da 

população candelariense, agradecendo por toda ajuda recebida nessa Legislatura, pois 

chegou aqui sem experiência, e teve muito auxílio da Assessora Legislativa Isabel, do 

Assessor Jurídico Dr. Delmar Faber Junior e demais funcionários, colegas e assessores. 

  A seguir, fez uso da palavra a Vereadora Alexandra Ribeiro Bini, 

realizando as saudações costumeiras a todos os presentes que acompanham a Sessão do 

Legislativo Municipal nesta manhã do dia 07 de outubro. Primeiramente se disse muito 

feliz com os resultados obtidos ontem, dia 06 de outubro, registrando agradecimentos 

especiais à Deus, sua família, aos apoiadores da sua campanha, dando uma vitória nunca 

vista em Candelária para a chapa do Prefeito Rim e Vice-Prefeito Cristiano, pois foi a 

vontade do povo reeleger a chapa com mais de 75% dos votos, e aproveitou para 

parabenizar todos os eleitos no pleito, ressaltando que haverá a continuidade dos 

trabalhos que sempre foram realizados, e  existem coisas na vida da gente que sempre 

vem para somar, muita coisa se fez e muito mais se fará, elogiando o trabalho do colega 

Celso Gehres, afirmando ao mesmo, que “ tem muito chão pela frente ainda”. 

Agradeceu a comunidade candelariense que a elegeu com 1.337 votos, a fazendo a 

vereadora mais votada neste pleito, agradecendo de coração a cada um e cada uma que a 

apoiou. Por fim, pediu o envio de ofício ao Secretário Municipal de Planejamento para 

que seja feito o conserto do calçamento na Rua Princesa Isabel nº 219 até a 195, 

defronte na residência Sidnei e Elaine Rehbein, local onde existe um grande acúmulo de 

água, desejando muita paz no coração de cada um. 



 

  A seguir, manifestou-se a Verª Cristina Beatriz Rohde, realizando as 

saudações costumeiras a todos, pois agora, a Rádio Princesa realiza as transmissões das 

Sessões do Legislativo Candelariense. Iniciou agradecendo a receptividade com que foi 

recebida nas residências das pessoas durante a campanha eleitoral, ressaltando que trata-

se da sua 5ª reeleição, pois realiza um trabalho incansável com muito 

comprometimento. Agradeceu primeiramente a Deus por lhe oportunizar a concorrer 

mais uma vez; a sua família, esposo André, filho Anderson, assessora Juciele e toda 

equipe de trabalho que lhe apoiou e todas famílias engajadas na sua campanha, dizendo 

ser grata à todos que lhe confiaram 820 votos, e uma vitória estrondosa de 8.555 votos 

para a chapa encabeça pelo Prefeito Rim e Vice-Prefeito Cristiano, diferença histórica 

em Candelária. A seguir, falou a respeito do Outubro Rosa, que se trata de uma 

campanha de conscientização que tem como objetivo principal alertar as mulheres e a 

sociedade sobre a importância da prevenção e do diagnóstico precoce do câncer de 

mama e mais recentemente sobre o colo do útero, falando da importância de do trabalho 

realizado pela Liga Feminina do Combate ao Câncer de Candelária, e por fim, 

agradeceu novamente a comunidade  pelos 820 votos a ela confiados,  ressaltando que 

permanece à disposição com dedicação e empenho de sempre. 

  A Vereadora Jaira Inês Diehl foi a próxima a fazer uso da Tribuna, 

realizando as saudações costumeiras a todos, especialmente aos ouvintes da Rádio 

Princesa que a partir de hoje, realiza as transmissões das Sessões do Legislativo. Iniciou 

cumprimentando todos os 49 candidatos a Vereador (a) que concorreram pela chapa 

encabeçada pelo Rim para Prefeito e o Cristiano para Vice-Prefeito, e que colocaram 

seus nomes à disposição da população, parabenizando a chapa do Prefeito Rim que se 

reelegeu com mais de 75% dos votos, vencendo com 8.555 votos, diferença que ficará 

na história de Candelária. Agradeceu ao seu assessor Dionis pelo trabalho incansável 

que realizou com ela em mais esta caminhada, ressaltando que seu trabalho segue com 

muita luta e dedicação por mais quatro anos. Agradeceu especialmente o apoio dos 

filhos, da nora, do genro, demais familiares, à Maria Julian, amigos, e pessoas que lhe 

auxiliaram e apoiaram e somaram no seu time, agradecendo todos pelos 1012 votos 

confiados à ela e ressaltou que o seu trabalho continua com seriedade e compromisso, 

convidando que as pessoas conheçam o seu trabalho no Legislativo Candelariense, e 

continuará trabalhando em prol de toda a comunidade candelariense. 

  O Vereador Jorge Willian Feistler foi o próximo a manifestar-se, 

realizando as saudações costumeiras a todos, especialmente as pessoas que 

acompanham a Sessão. Iniciou seu pronunciamento, agradecendo sua família, amigos, 

apoiadores, colaboradores, e todas as pessoas que o receberam em suas residências e 

que foram incansáveis. Agradeceu à todos que nele confiaram e lhe concederam a honra 

de lhe reeleger com 1.023 votos, agradecendo ainda, a cada um que colocou seu nome à 

disposição do povo e que concorreu pelo PL, reportando-se especialmente à família 

Moraes que muito apoia o PL em Candelária, encaminhando incontáveis recursos 

financeiros, cumprimentando o colega Ilceu que sempre foi muito parceiro da família 

Moraes e do PL, parabenizando o colega Márcio Bataioli, que foi eleito pelo PL. 

Parabenizou o Prefeito Rim e Vice-Prefeito Cristiano reeleitos no pleito, com uma 

diferença histórica de 8.555 votos, ressaltando que não ofenderam ninguém da chapa  



 

adversária, mas apresentaram os trabalhos realizados e as propostas, afirmando que seu 

gabinete permanecerá de portas abertas e o trabalho terá continuidade. 

  Por fim,  fez uso da palavra a Vereadora Ginevra da Silveira, realizando 

as saudações costumeiras a todos. Iniciou seu pronunciamento agradecendo a Deus que 

está à frente de tudo, e sabe muito bem as coisas que devem acontecer. Agradeceu sua 

família, seu esposo Ricardo, os pais Ovídio e Rosane, sogra Isabel Rehbein, sogro Jorge 

Ellwanger, irmãs, a tia de Santa Cruz do Sul, o  Joel, a Raíssa, a Natália e família, a 

Rosemara, a Ezelaine, aos grupos de mulheres do interior, colaboradores e demais 

apoiadores por todo auxilio, ajuda, trajetória que lhe trouxe a reeleição com 940 votos, 

bem acima da sua primeira eleição, afirmando que seu trabalho continua e seu gabinete 

continuará de portas abertas para atender a comunidade candelariense. Agradeceu ao 

Paulo Butzge que colocou seu nome à disposição da comunidade, mesmo sabendo que a 

eleição era muito difícil, e que no meio da campanha adoeceu, hospitalizou em Santa 

Cruz do Sul e luta bravamente para restabelecer a sua saúde, e cumprimentou o colega 

Alan Wagner, candidato a Vice-Prefeito na chapa, e que foi guerreiro e lutou muito na 

eleição. Parabenizou os colegas Pedro Moraes e Gilvan Moura que infelizmente não 

alcançaram êxito , mas lutaram bravamente e honram seus eleitores. Aproveitou para 

cumprimentar os Vereadores eleitos pelo PSB: Marlon Wohlenberg da Silva e 

Vanderlei dos Santos. Parabenizou a reeleição do Prefeito Rim e do Vice Cristiano, 

dizendo por fim, que está feliz com sua votação e o reconhecimento ao seu trabalho, 

deixando seu gabinete à disposição da comunidade. 

  Não tivemos matéria pertinente à votação na Ordem do Dia. 

  No Grande Expediente, manifestou-se o Vereador Celso Gehres, que 

realizou as saudações costumeiras a todos, especialmente as pessoas que acompanham a 

Sessão nesta manhã. Inicialmente agradeceu a Deus por lhe oportunizar trilhar sua 

caminhada em mais este pleito. Agradeceu seus familiares, seu assessor Igor, seus 

amigos, apoiadores, lhe presenteando com 743 votos de um trabalho sério á população, 

e assim o fará até o final deste ano, e sempre honrou muito o seu partido. Parabenizou o 

Prefeito Rim e Vice Cristiano pelos excelentes resultados, cumprimentando os colegas 

que conseguiram a reeleição e como também os novos que se elegeram e que iniciaram 

sua trajetória a partir de janeiro/2025, ressaltando que a vida segue, colocando-se à 

disposição e desejando sucesso à todos os eleitos, dizendo por fim, que esta diferença na 

chapa para a majoritária foi algo histórico em Candelária. 

  O Vereador Gilvan da Silva Moura também fez uso da palavra, 

realizando as saudações costumeiras a todos, especialmente as pessoas que assistem a 

Sessão nesta manhã e também aos ouvintes da Rádio Princesa, que a partir desta Sessão, 

acompanha os trabalhos e realiza a transmissão. Iniciou seu pronunciamento 

agradecendo a Deus por estar aqui e ter participado de mais um pleito, apesar de não ter 

conseguido sua reeleição. Agradeceu sua esposa, enteada, filhas, amigos, colaboradores 

e eleitores pelo apoio, lealdade e fidelidade, agradecendo a todos os colegas que 

concorreram pelo PSB, parabenizando os colegas que obtiveram êxito e 

cumprimentando ainda, os candidatos à chapa da majoritária o Paulo Butzge para 

Prefeito e o Alan Wagner para Vice-Prefeito,  



 

que, mesmo sabendo das dificuldades que iriam enfrentar na eleição, lutaram 

incansavelmente, sendo que o candidato Paulo ainda adoeceu na campanha, internou no 

hospital em Santa Cruz do Sul e ainda luta bravamente para restabelecer sua saúde, mas 

a vida de todos continua. Falou da sua satisfação em estar Presidente da Casa, 

realizando um trabalho transparente, cumprindo sua missão junto com a comunidade 

candelariense. Parabenizou todos os Vereadores e Vereadoras  eleitos neste pleito de 06 

de outubro, cumprimentando ainda os vitoriosos na chapa à majoritária: Prefeito Rim e 

Vice Cristiano, numa diferença nunca vista em Candelária, desejando aos mesmos um 

novo mandato de excelente trabalho  em prol da comunidade candelariense e muito 

sucesso. 

  Por fim, manifestou-se o Vereador Rui Beise, realizando as saudações 

costumeiras a todos, principalmente as pessoas que acompanham a Sessão do 

Legislativo e à Rádio Princesa que a partir de agora, realiza as transmissões da Sessões. 

Iniciou seu pronunciamento cumprimentando os quase 50 candidatos à Vereador e 

Vereadora que concorreram neste pleito, ressaltando que Candelária acabou por perder 

duas cadeiras, e a partir da próxima Legislatura, teremos 11 Vereadores (as), desejando 

muito sucesso e êxito aos eleitos. Parabenizou ainda, o Prefeito Rim e Vice Cristiano, 

reeleitos no dia de ontem, 06 de outubro, desejando muito êxito para os mesmos na 

próxima Legislatura, e que continuem fazendo o melhor para a comunidade 

candelariense, refazendo o que a enchente devastou. Disse que foi o único que não mais 

concorreu à uma vaga no Legislativo, mas continuará à disposição da comunidade no 

que puder auxiliar, como cidadão candelariense.  

  Não tivemos inscritos na Comunicação de Líder. 

         Nada mais havendo a ser tratado, o sr. Presidente agradeceu a presença de 

todos, convidando-os a participar da próxima Sessão Plenária Ordinária no dia 14 de 

outubro de 2024, às 09.00 horas,  e em seguida, declarou encerrada a presente Sessão. 

Do que para constar, eu, _______________________________________, ISABEL 

CRISTINA REHBEIN, escrevi a presente Ata para ser apreciada na próxima Sessão. 

Sala das Sessões, 09 de outubro de 2024. 

 

 

 

Vereador Gilvan da Silva Moura  Vereadora Ginevra da Silveira 

Presidente do Poder Legislativo    Secretária 

 

 

 

 



 

 

 

 

   


